



2021年「どんど焼き(簡易型)」開催のご案内

日時：2021年1月9日(土)

場所：三輪緑山スポーツ広場

○ 松飾り等の持ち込み日時：1月8日(金) 8:00～16:00

包装(新聞、ビニール袋、プラスチック等不燃物)は外して持ち込む事

○ 松飾り等の持ち込み場所：三輪緑山スポーツ広場東門内側

○ お焚き上げ日：1月9日(土)

新型コロナウイルス感染防止対策として「密」をさけるため、点火時刻は非公開と致します。松飾り等持ち込みの際は、マスク着用をお願いします。尚、今後新型コロナウイルス感染急拡大の事態が発生すれば、どんど焼き(簡易型)開催の見直しもある事、あらかじめご承知おきお願い致します。

(簡易型)とは：

新型コロナウイルス感染の収束が見えない中、ウイルス感染防止対応を最優先にどんど焼き協力者の方々の支援のもとに、松飾り等の“お焚き上げ”のみ実施するものです。

住民の皆様が参加される催事はありません。

自治会や子ども会からの「ふるまい」(甘酒、お汁粉等)は行いません。

【緑山リサイクル広場】開催します！

日時：2021年2月6日(土)10:00～12:00

場所：自治会集会所前

(当日荒天の場合は翌日2月7日(日)10:00～12:00に順延)

コロナ対策の為、今年は「どんど焼き」とは別に「簡易」に、下記対象物の持ち込みだけを行います。

●対象品目／陶磁器・ガラス食器(欠けているものも可)、紙容器、食用廃油、パン袋の留め具、ペットボトルの蓋、インクカートリッジ(純正品)、洗剤の計量スプーン、家庭金物(ごみ袋に入らない物は不可)、小型家電・携帯電話(30cm×15cm以内の物)、ビデオテープ(カセットテープ・CD・MD・DVDは不可)

「緑山リサイクル広場」では、ご家庭で不要となった左記対象物をご持参いただき、リサイクル品として破碎・溶融後、再生資源として社会で再利用して貰います。今年は密を避けるため再利用(リユース)は対象としません。

【12、1月の予定】

☆**班長会** 12月6日(日)は1月10日(日)に延期します。詳細は別途ご連絡致します。

☆**町トレ歩こう会**

冬場を迎え、12月7日(月)で一旦休止。再開は改めて通知します。

☆**防犯パトロール** (土曜 19:45 集合、雨天中止)

詳細は配布されたみどり山NEWSをご覧ください！

☆**じゅんばん・まちかど防災訓練**

12月はありません。

☆**クリーンデー** 12月6日(日)8:45～9:15

◇**年末年始の緑山スポーツ広場一般開放日**◇

12/30(水)から1/3日(日)が、一般開放日です。

開放時間：9時から17時

※車の乗り入れは出来ません。※ペットは入れません。※広場内の倉庫や道具は、利用団体の所有物ですので、ご使用になれません。

～地域猫見守り隊員募集中～

三輪緑山地域猫見守り隊は『飼い主のいない猫の減少を目指し』2015年に発足しました。野良猫によって起こる迷惑(糞尿等)の軽減を図るため、不妊去勢手術を実施(手術後は片耳を少しカットして見分けがつくように)し、餌付けをしながら自然減を目指すものです。

2015年以降累計42匹の手術を行い、現在は三輪さくら通り公園に約8匹、他の公園にも数匹確認されておりますが野良猫による迷惑がかなり減少しました。

猫の飼い主には近隣に迷惑を掛けないよう、終生飼育、屋内飼育、不妊去勢手術、名札等基本的なことを守って頂いていますが、それでも捨て猫、迷子猫などで増えてしまう可能性があります。

野良猫を地域猫にして暖かく見守るという取り組みを続けなくてはなりません！そんな取り組みをあなたもやってみませんか。隊員になれば地域の人に迷惑を掛けない様(決まった場所の夕方)世話をしてくれるかわいい猫を可愛がることができます。

募集は常時事務局にて受け付けております(電話連絡は044-987-7495)。



今年度の役員が今感じていることを綴るコーナー。今回の担当は、文化、会計担当の副会長中川国昭さんです。

「三輪緑山を散歩して思うこと」



私の街内の散歩は「自然を愛で楽しむ」「健康維持」を主な目的に夕方一回。ゆりの木通り、中央公園、けやき通り、かえで通りを30分掛ける。夕焼けが美しい。公園の芝生が足腰に柔らかい。サッカーに夢中の少年達。けやきの新緑・葉っぱのトンネル、秋は紅葉。春のさくら。夏の紫陽花・・・四季を通じ緑が豊かだ。月が綺麗。散歩時には気になることだが、たばこの吸い殻やビニール袋が一、二落ちていること。強風の後には小枝が沢山落ちていて拾い寄せる。夕暮れ時は交通事故対策で自治会の黄緑色のジャンパー。子どもたちの何台かの自転車が無灯火で走る。門灯がついていない家があり夜道が暗い。防犯カード、コロナ禍下マスクをつけて。何時までつづくのか？

(文化担当役員 中川国昭)

カシワギ通信

先般、鶴川地区市政懇談会があり、鶴連からの質問に対して町田市から報告がありました。鶴川駅東口交差点・金井交差点・上麻生交差点・岡上駐在所前交差点の交通渋滞解消について、毎年のように「東京都へ工事促進のお願いをする」「川崎市にお願いをする」のみで、はかばかしい進展はありませんでした。道路計画は本当に長丁場で、見通しが見えないものですね。

一方、鶴川駅周辺の開発については「鶴川駅周辺街づくりニュース」第1号が発刊され、その進捗を市民に見えるようにする動きがありました。

町田市のホームページに入り、検索ツールに「鶴川駅周辺の街づくり」と入力すると検索できます。北口交通広場、南北自由通路、駅舎改良、南口再開発などが分かります。

南口から岡上駐在所前交差点までの道路、川崎市と「道路整備に関する協定」を結ぶことが出来たのは大きな進展です。惜しむらくは、南口の計画完成が2031年3月31日であることで、市民からの意見公募でも計画の前倒しを望む多くの声がありました。

編集後記 早いもので、もう年の瀬です。今年時が経つのがより早く感じます。クリーンデーや防犯パトロール、日々の自治会活動へのご協力ありがとうございます！地域の皆さんのお力で三輪緑山の良い三輪緑山の住環境が守られていると感じます。これからもご協力お願いいたします。(広報委員会)